

MAGAZINE AIRFRANCE

AZINE

AILLEURS

Skincare treatments in La Première lounge

Since November, Air France's partner Biologique Recherche has been present in La Première lounge at Paris-CDG Airport. Founded in France 30 years ago by a biologist, a physiotherapist and a doctor, Biologique Recherche offers a range of hair, body and skin treatments featuring natural ingredients, plus a personalized skin assessment. While waiting to board your aircraft, discover the range of products and enjoy a moment of well-being. A full two-hour treatment is available for men and women. Book ahead by calling La Première (ask your travel agent for the number).

LA PREMIERE

Salon de soins

UNE EXPERIENCE UNIQUE En novembre, Air France a choisi pour son salon La Première à Paris-CDG un nouveau partenaire beauté, Biologique Recherche. Créé en France il y a trente ans par un biologiste, une physiothérapeute et un médecin, Biologique Recherche propose une carte de soins pour choyer sa peau. Les produits sont fortement concentrés en actifs naturels, sans parfum, le traitement intervient toujours après un diagnostic dermocosmétique personnalisé. Avant votre départ, découvrez une gamme complète de soins adaptés au temps dont vous disposez et bénéficiez ainsi d'une parenthèse de bien-être. Air France et Biologique Recherche vous proposent un soin global de deux heures, La Première, une exclusivité du salon Air France, élaboré pour homme et femme. Vous avez la possibilité de réserver grâce à la ligne dédiée* La Première.

* Numéro disponible auprès de votre agence de voyages.


**BIOLOGIQUE
RECHERCHE**
PARIS